

# LA INEFICACIA DE LAS CLASES VIRTUALES A NIVEL NACIONAL

Por: Alejandra Becerra Martínez

## INTRODUCCION

El tiempo de pandemia y con ello la cuarentena nos obligó a comenzar nuevas maneras de seguir con nuestros procesos comunes, entre ellos la vida escolar.

### ¿Que son las clases virtuales?

Es la alternativa tomada por las escuelas para no paralizar el proceso educativo, suelen tomar distintas formas a disposición de las posibilidades de sus alumnos y maestros.

La mayoría suelen ser por medios digitales obligando de cierta forma a tener un instrumento electrónico con vía a internet para poder ingresar a ella.

### Limitaciones durante las clases virtuales

Poblaciones vulnerables:

Poblaciones rurales que no pueden tener el acceso básico a las clases virtuales tanto de herramientas como de servicios, niños que se despertaban a la madrugada para ir a sus escuelas a los límites de la ciudad nunca han tenido acceso a internet, si quiera a celular considerando ello se les imposibilita este medio.

Plataformas y el analfabetismo tecnológico:

Docentes mayores o personas que se mantenían al margen de la tecnología no son conscientes de las herramientas requeridas para el correcto desarrollo de las clases virtuales.

Por más que se eduque a estas personas en el ámbito digital, no podrán evitar accidentes durante las clases no podrán reclamar los deberes asignados incluso no podrán solucionar dudas de los alumnos más inexpertos.

Por el mismo camino entramos a las plataformas educativas que buscan facilitar la asignación de deberes, son plataformas básicas no muy complicadas, pero de un uso masivo y servidores “pobres” en tanto a potencia.

Considerando los anteriores puntos se plantea la idea de que el proceso educativo no será enriquecedor para los estudiantes tomándose como una pérdida de tiempo y esfuerzo por parte de los docentes estudiantes y las directivas de cada institución.

El proceso académico no cumple la función de “educar” mientras se intenta mantener el protocolo contra el covid-19.

Los resultados de este proceso se verán reflejados a nivel nacional en las evaluaciones realizadas a los alumnos.

¿Vale la pena el esfuerzo gastado en las clases virtuales?

Mientras no se halle otra alternativa para el sistema educativo se tendrá que hacer lo mejor posible por parte de alumnos y docentes

Las labores no pueden para y ese es el problema principal que nos trajo.

Superar el reto era lo primordial, pero estamos perdiendo la batalla educativa.